



Groupe Interreligieux de Fribourg

LES MAINS, INSTRUMENTS DU CŒUR ET DE L'ESPRIT

Lors de la Semaine des religions, en novembre prochain, le Groupe interreligieux de Fribourg vous invite à deux événements en lien avec le thème *Les mains, instruments du cœur et de l'esprit*. Par ces rencontres nous partirons découvrir la riche symbolique et l'importance de la main dans nos traditions religieuses et nos pratiques quotidiennes.

Le Mardi 5 novembre 2019, nous vous invitons à des rencontres et discussions du type « world café » sur le thème de la main et sa symbolique dans nos cultures et croyances respectives. Elles auront lieu à l'accueil pour migrants « Point d'Ancre », rue de la Fonderie 7 à Fribourg. Nous vous accueillerons à partir de 18h30 avec un thé afghan. Une méditation et des rencontres thématiques commenceront à 19h et se termineront vers 20h30. Un buffet interculturel permettra ensuite de poursuivre les échanges.

Le dimanche 10 novembre 2019 nous proposerons au Centre spirituel Ste-Ursule, rue des Alpes 2 à Fribourg diverses activités. À partir de 14h30 auront lieu des ateliers de créativité et de partage pour tous les âges (atelier d'écriture, méditation, langage des signes, mudras hindous, création d'un bâton de pèlerin, ateliers pour enfants). Puis, à 17h15 une célébration interreligieuse clôturera la semaine des religions.

Pour davantage d'informations ou questions :

Reto Dörig, reto.dorig@cath-fr.ch, 078 848 96 27

Et sur notre site internet : www.interreligieuxfribourg.wordpress.com

Le groupe interreligieux de Fribourg (GIF) :

Depuis 2011, le GIF, un groupe informel d'une douzaine de personnes issues de différentes traditions religieuses (bouddhistes, hindous, chrétiens et musulmans de différentes confessions) se rencontrent régulièrement pour échanger et se découvrir au-delà des clichés et stéréotypes. Ils ont pour but de promouvoir l'interconnaissance culturelle et religieuse et organisent depuis sa création des événements publics. Après une grande soirée festive de rencontre à l'Université de Fribourg en 2011, un « café interreligieux » au Café du Belvédère en 2012, une exposition de photos et témoignages sur les lieux sacrés autour de Fribourg au Café de l'Ancienne Gare en 2013, des déplacements en « bus interreligieux » en 2014 visitant les différents lieux communautaires des traditions religieuses, des méditations et échanges autour du thème « Puiser à nos sources » en 2015, la création des sculptures de lumière sous le titre « Déposer les armes – Un geste intérieur pour la paix » en 2016, l'édition 2017 et 2018 de la semaine des religions a invité à une exposition des artistes locaux, une conférence de M. Michel Egger et des magnifiques rencontres sur le thème « Prendre soin du vivant – faire la paix avec la création ».

La Semaine des religions est une semaine au début novembre, utilisée dans toute la Suisse pour permettre aux communautés et traditions religieuses d'interagir, d'ouvrir portes et fenêtres, réelles et intérieures. Plus de 150 événements se déroulent sous l'inspiration d'Iras Cotis (www.iras-cotis.ch) . Pour en savoir plus : www.semaine-des-religions.ch.



Pressemitteilung

Interreligiöse Gruppe Freiburg

DIE HÄNDE, INSTRUMENTE DES GEISTES UND DES HERZENS

Anlässlich der Woche der Religionen im kommenden November lädt die interreligiöse Gruppe Freiburg ein, das Thema „Die Hände, Instrumente des Geistes und des Herzens“ mit zwei Veranstaltungen zu vertiefen. Die Hand nimmt im alltäglichen Leben, aber auch in unseren religiösen und spirituellen Traditionen eine zentrale Bedeutung ein. Kommen Sie mit uns auf eine Hand, Herz und Sinn verbindende Entdeckungsreise!

Am Dienstag 5. November ab 18.30 Uhr bietet sich die Gelegenheit zu einer Gedankenreise und zu spannenden Gesprächen zur Bedeutung der Hand und ihrer Symbolik in den verschiedenen Kulturen und Glaubensweisen. Diese Begegnung findet im **Migrantentreff „Point d’Ancre“ in der Rue de la Fonderie 7 in Fribourg** statt.

Wir heissen Sie um 18.30 Uhr mit einem afghanischen Tee willkommen. Um 19 Uhr beginnt der thematische Teil mit Meditation und Tischgesprächen welche bis etwa 20.30 Uhr dauern. Beim anschliessenden interkulturellen Buffet können die Gespräche und Begegnungen weitergeführt werden.

Am **Sonntag 10. November** laden wir im **Centre Ste-Ursule in der Rue des Alpes 2 in Fribourg** zu weiteren Veranstaltungen ein. **Ab 14.30 Uhr** organisieren wir **kreative Ateliers für gross und klein** rund ums Thema „Die Hände, Instrumente des Geistes und des Herzens“ (Schreibwerkstatt, Meditation, Glaube in Gebärdensprache, hinduistische Mudras, Gestaltung eines Pilgerstocks, vielfältige Ateliers für Kinder). **Um 17h15** beschliessen wir die Freiburger Woche der Religionen mit einer **interreligiösen Feier**.

Für weitere Informationen und Fragen:

Reto Dörig, reto.dorig@cath-fr.ch, 078 848 96 27

Und auf unserer Homepage : www.interreligieuxfribourg.wordpress.com

Die interreligiöse Gruppe Freiburg:

Seit 2011 trifft sich die interreligiöse Gruppe Freiburg bestehend aus einem Dutzend Männer und Frauen unterschiedlicher religiöser Glaubensrichtungen (Buddhisten, Hindus, Muslime und Christen verschiedener Konfessionen), um sich gegenseitig auszutauschen und besser kennenzulernen. Weiter lädt die Gruppe mehrmals jährlich zu öffentlichen Veranstaltungen ein, mit dem Ziel, einen konstruktiven Beitrag zu einer respektvolleren Verständigung zwischen Menschen unterschiedlicher kultureller und religiöser Zugehörigkeiten zu leisten.

Nach einem festlichen Begegnungsabend in der Universität Fribourg im November 2011, einem „interreligiösen Café“ im Café Belvedere 2012, einer Fotoausstellung im Café de l’Ancienne Gare im 2013, dem „Interreligiösen Bus“ im 2014, mehreren «Interreligiösen Meditationen» im 2015-16, dem Gestalten von Lichtskulpturen zum Thema «Sich entwaffnen – persönliche Schritte zum Frieden» im November 2016, fanden die Wochen der Religionen 2017 und 2018 unter dem Titel « Dem Lebendigen Sorge tragen » statt und wurden ergänzt mit einer Wanderung und Land Art-Workshops im Frühling 2018.

Die Woche der Religionen findet jeweils anfangs November statt. Inspiriert von Iras Cotis (www.iras-cotis.ch) finden in der ganzen Schweiz über 150 Veranstaltungen statt, welche es Menschen aus verschiedenen religiösen Traditionen erlaubt, miteinander ins Gespräch zu kommen und einander besser kennenzulernen. Weitere Informationen : www.woche-der-religionen.ch.